

Les joueurs de Cholet Basket à la rencontre des apprentis d'Eurespace

Un partenariat entre le CFA Eurespace, la CCI de Cholet et Cholet Basket, offre l'occasion aux apprentis du centre de formation choletais de démontrer leurs talents de basketteurs.

Ils sont dix joueurs de Cholet Basket à parrainer neuf filières du CFA Eurespace. Durant huit semaines, ils animent en binôme les séances d'entraînements des apprentis. Hier après-midi, deux groupes, composés de CAP deuxième année en sellerie-harnachement et BEP vente, ont sous la houlette de Jim Bilba et Stéphane Dondon donné un aperçu de ce qu'ils savaient faire avec un ballon de basket. Si pour certains l'intégration au sein de l'équipe phare des Mauges est fortement compromise, pour d'autres, l'opportunité de briller dans les différents challenges organisés le

2 mai, à la Meilleraie, s'offre à eux. « *Le basket fait partie de la culture locale, explique Sandrine Capèle, du CFA Eurespace. Cholet Basket est donc un acteur privilégié. C'est la première année que les joueurs de CB parrainent nos filières et nos jeunes apprentis apprécient leur venue.* »

450 apprentis invités par CB
Le mercredi 2 mai sera la soirée des apprentis. Ainsi, ils seront 450 à être présents à la Meilleraie, accompagnés pour la plupart de leur maître d'apprentissage. « *C'est une manière de mettre nos apprentis à l'honneur, fait observer Elisabeth Ory. En plus, chacun d'entre eux pourra inviter une personne de son choix pour voir le match. Ce soir-là, nous recevrons Besançon.* » Challenge (lancers francs) des apprentis, des maîtres de stages et élus de la CCI, compléteront cette soirée. Les récompenses seront remises la semaine suivante à Eurespace.



Sous la houlette de Jim Bilba et Stéphane Dondon (en arrière plan), les apprentis du CFA d'Eurespace ont démontré qu'ils avaient du talent